

DEPORTES

La Balompédica vence por la mínima al Avila (2-1)

La victoria se consiguió al final del encuentro

Ver se consumó en la Fuensanta la tradición de partidos que tan difícilmente se presentaban. Manchego, Guadalajara y Avila, habían de ser la piedra toque, donde el Conquense había de demostrar a sus seguidores esa recalcitración que tan desearos estaban de comprobar. Y ayer demostró el equipo local que su marcha es ascendente, francamente buena y que de seguir así—cosa que creemos—ha de llegar muy alto en la tabla clasificativa. Los puntos que se perdieron en los primeros partidos se pueden ahora recuperar en algunas salidas. Y no hablamos con un optimismo exagerado, ya que en el Campo del Productor de Guadalajara, si con el líder, se pudieron seguir, con cierta ayuda de la suerte, los dos puntos, al menos un merecido empate que, por juego si que se mereció.

Diez equipos juveniles de futbol, ha movilizado en la Capital el Frente de Juventudes

Diez representantes de la Provincia, harán un Curso de Monitores deportivos

Parece ser, que ha comenzado la temporada deportiva, tras unos meses de casi inactividad, en el Frente de Juventudes, con la organización de competiciones locales, de donde saldrán los verdaderos equipos seleccionados, que han de representar a nuestra Provincia en las Competiciones Nacionales, que este año por cierto van a ser muchas.

Hace unos días comenzó una competición de futbol, verdaderamente infantil y en la que si el juego es pobre, allí nos mucho entusiasmo y sobre todo mucha deportividad, que es la base de un buen deportista, y lo que más nos llama la atención, es el no oír ni gritos ni protestas cuando se pita falta, y sobre todo la incomparable disciplina de todos sus participantes que acatan las órdenes con una verdadera sumisión y responsabilidad, al precisamente está la clave de la formación de los futuros deportistas, que aunque por ahora sea el juego pobre, como no falta entusiasmo ni lo más lo otro vendrá sin mucha tardanza.

Ahora comenzará otro Campeonato Provincial de futbol, entre muchachos un poco más granados que los primeros, los equipos se encuentran desde hace meses en preparación y este domingo vamos que comenzará, desde luego por lo que respecta a la organización está terminada, y cada jugador tiene su calendario en el que no faltan detalles, en esta competición participan los mismos equipos que en la anterior, que son los cinco que están formados.

Dentro de un mes empezarán también los II Campeonatos Provinciales de volea, en donde participarán los equipos de Severo Catalina de Cuenca, de Ntra. Sra. de Riánsares, de Alarcón; Escuela Normal del Magisterio Instituto Alfonso VIII, de los capitanes deportivos se celebrarán con los representantes de la población estudiantil de nuestra provincia.

Mientras tanto se preparan los Campeonatos Locales de Baloncesto, Volea y Balón a Mano, que tienen por objeto sacar las verdaderas presentaciones de los equipos titulares, que han de enfrentarse con otros provincianos.

La nota más sobresaliente de todas las actividades, será sin duda el Curso que el Servicio de Educación Física prepara con los cincuenta representantes de los pueblos que acudirán a nuestra capital a primeros de mes y en el que saldrán de Monitores de Educación Física, a fin de enlazar mejor el deporte provincial, con la organización de toda clase de competiciones en la provincia, y fomentarlo mejor con la instalación de toda clase de instalaciones deportivas.

El partido contra el Rayo inició un período que llegó a su cumbre el día del Manchego. Este equipo realizó en Cuenca una exhibición de buen futbol como pocas veces se ha presenciado en la Fuensanta, y contra este conjunto, si quieren con menos juego, pero con un entusiasmo arrollador, con un fondo físico admirable, la Balompédica demostró plenamente su valía.

Vino después el encuentro con el Guadalajara, del que ya hemos opinado, para terminar en este encuentro con el Avila, otro de los mejores del grupo, que hizo a la directiva conquense, celebrar su «Día del Club», a pesar de que el día se presentaba muy frío y desapacible, lo que hacía presumir que la afición se retrajese un tanto. Y así fué. Durante la mañana la taquilla apenas si vendió entradas, pero el público al ver que la lluvia no hacía acto de presencia, se agolpó en las taquillas del campo y llegó a registrarse una regular entrada que no era muy previsible que digamos. El tiempo era frío y el ambiente no se presentó propicio para el equipo local.

MAL PRINCIPIO

Y tanto fué así que transcurridos quince minutos de juego si hubiese habido en el campo corredores de apuestas un noventa por ciento del público asistente, hubiera apostado en contra de su equipo. El avila, al que sabíamos equipo defensivamente fuerte, y especialista en empates o victorias mínimas, salió al terreno de juego, imprimiendo un fuerte tren, una gran velocidad en sus avances, que hizo temer por la marcha del encuentro. Su táctica era sencilla. Conseguir ventaja en el marcador en el primer tiempo, en el cual se veían a más favorecidos por aire y sol, y después dedicarse a destruir juego, a cerrar sus líneas y a perder todo el tiempo posible para arrancar al menos un punto de la Fuensanta. Y estuvo muy a punto de conseguirlo.

FALTA DE MARCAJE

El arranque inicial del Avila, rapidísima en sus avances la delantera bien apoyados por sus veteranos Pablito y Rubichi, desconcertó a los jugadores blancos. Esto es lo único que avaló a su favor durante casi todo el primer tiempo, ya que, quizás por desconcierto, casi ninguno de los hombres del Conquense supo sujetar a su contrario. Y no lo sujetó porque no se marcaba al jugador enemigo. Tan solo Víctor y algo Abello, supieron sujetar a Fuertes y a Pablito. Los demás vagaban por el campo correteando de un lado a otro, detrás de los jugadores del Avila y sin apenas tocar la pelota, que pasaba de uno a otro contrario sin que los blancos se enterasen. Y en esta «labor» de no marcar sobresalió Clemente. Todo su afán fué marcar a Rodríguez a distancia, después de comprobar que la velocidad de este extremo era muy superior a la suya. Por esto la mayor parte de las ocasiones de peligro provenían del ala izquierda formada por Pintado y Rodríguez a los que secundaba magníficamente Novas, al que Zurara tampoco acertaba a sujetar plenamente, aunque no en la medida que Clemente.

No puede extrañar, pues, a nadie que el gol surgiese precisamente por el lado izquierdo, Pablito centró sobre Novas y éste mandó la pelota a Rodríguez que rebasó a Clemente, ya que éste se encontraba a varios metros de él, acudió Zurara, pero la característica del defensa central no es precisamente la velocidad y así Rodríguez solo y a placer marca el primer tanto. Gol que Floro pudo haber detenido pero por falta de rapidez no lo hizo. Vió el tanto inevitable y no esperaba que fuese fácil de detener, a más durante todo el transcurso del tiempo no se había cansado el veterano capitán de ordenar el marcaje estrechísimo, pero no fué obedecido y así pasó.

El tanto del Avila hizo cambiar la faz del encuentro, ya que no amilanó al cuadro local que bien apoyado, entonces, por el público se lanzó decidido a por el empate. Más la cosa no era fácil. Los tres hombres de atrás del Avila eran un verdadero valladar que la delantera conquense no acertaba a rebasar, tan solo Caquito en avances indi-

viduales lograba poner en peligro el marco de Rovira.

Y el tiempo pasaba sin que llegase el gol. Sin embargo, no era difícil y veíamos ya con otro cariz la marcha del encuentro, porque en general —hubo excepciones— los jugadores conquenses marcaban mejor a sus contrarios y habían encontrado su sitio en el campo. Por otra parte el Avila, aun sin repliegarse por completo, había abandonado un tanto el ataque para defender la ventaja adquirida. Empezó a dominar más la Balompédica aunque sin fruto. Se ligaban buenas jugadas que tenían su arranque en Lolo que conducía la pelota maravillosamente desde la defensa hasta el área enemiga, para allí perderla el mismo por exceso de regate, o bien la perdía Olmedo por el mismo defecto. Los abulenses pierden poco a poco terreno y su juego no es tan rápido como al principio, el cansancio hace su aparición. Y el Conquense logra dominar en los minutos finales del primer tiempo, en los cuales Pepín marcó el tanto del empate. Un impecable remate de cabeza a centro de Olmedo.

DESCANSO

Y llegó el descanso y con él los comentarios. Las críticas, y las opiniones. Los corredores de apuestas no hubiesen recogido ahora muchas a favor del Avila. El empate era, sin embargo, temido, porque la defensa abulense era muy segura.

FINAL

Final, si, porque al salir al terreno de juego los dos equipos se vió claramente que la Balompédica iba resueltamente a por la victoria, mientras que el Avila, peor preparado físicamente, había de aguantar el dominio conquense, para mantener el empate.

Tan solo hubo dos momentos de peligro para la Balompédica, y los dos creados por sus propios jugadores. Uno fué, cuando se empezaron a elevar los balones para que el aire los impulsase hacia adelante. De esa forma no pasaba nunca la pelota, ya que tanto González, como Novo y Vila eran tres murallas imposibles de rebasar por alto. Pero este peligro, siempre nos referimos al peligro del empate, cesó al echar por tierra el balón.

El otro momento surgió al ver los jugadores conquenses que el tiempo corría y la igualdad se mantenía. Se quiso remediar con jugadas individuales sobre todo por parte de Lolo y Olmedo y así no se conseguía nada.

Más por fin llegó el tanto en aquel barullo ante la puerta que resolvió Olmedo, y entonces pudieron, en aquel breve intervalo hasta el final, haber purgado más goles. El Avila se entregó y la Balompédica, segura ya, se lanzó a un franco ataque que no se vió compensado por falta de suerte.

Y así terminó el partido contra el Avila. Poco espectacular, y que hubiese resultado hasta soso, si no hubiese sido por la marcha del marcador. No quiere esto decir que se jugó mal. El Avila posee un magnífico trío defensivo y dos estupendos medios volantes, que son la base del equipo y que jugaron durante toda la tarde a la perfección, con un juego poco espectacular, pero muy efectivo. En la delantera sobresalió Rodríguez, quizá porque estuvo toda la tarde muy sueito.

En la Balompédica, por encima de todos brilló Víctor que cumplió de modo perfecto su misión defensiva. Le siguieron en méritos Caquito y Puertas. Todos los demás cumplieron excepto Alboreca y Clemente, que no tuvieron su tarde.

Pero por encima de todo hay que destacar el entusiasmo, la voluntad y el empeño de vencer que pusieron todos y su magnífica forma física.

Del árbitro, señor Jiménez Luna, vale más no hablar, simplemente decirles que es un buen hombre, que dió un curso completo de como no se debe arbitrar.

Y ahora a esperar el próximo partido con el Emeritense.

Andrés Serna
novedades en CALZADOS.—Artículos para novios. Sánchez Vera, 1 - Tel. 518 encima Joyería Monjas). — CUENCA.

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA

El Atlético de Madrid, vence a su eterno rival en Chamartín por 6-3

El Avila, pierde esta vez en Cuenca

RESULTADOS DEL DOMINGO (PRIMERA DIVISION)

Madrid, 3; At. Madrid, 6
Español, 3; Valladolid, 2
Valencia, 3; At. Bilbao, 1
Málaga, 2; Santander, 0
Real Sociedad, 7; Murcia, 1
Lérida, 4; Sevilla, 5
Celta, 2; Barcelona, 2
Alcoyano, 0; Coruña, 1

TERCERA DIVISION (CUARTO GRUPO)

Conquense, 2; Avila, 1
Emeritense, 3; Guadalajara, 3
Tomelloso, 1; Manchego, 1
Cacereño, 2; Toledo, 1
Cuatro Caminos, 1; Rayo, 5
Talavera, 7; Badajoz, 3
Valdepeñas, 5; Segoviana, 3
Alcalá, 2; Calvo Sotelo, 2

Se ha jugado la X jornada de Liga que nos ha deparado, si no grandes sorpresas, sí temas para la discusión.

Se ha resuelto, por unos meses, la supremacía del futbol madrileño, que ostenta el Atlético, fácil vencedor del Madrid en el propio Chamartín. Los colchoneros realizaron un gran encuentro, en especial en el cuadro mágico que hoy por hoy no tiene rival en España: Silva, Mugica, Ben Barké y Carlson, son cuatro fenómenos del futbol, que el día que quieran jugar no les será difícil adjudicarse la victoria.

El Valladolid, perdió su primer encuentro de Liga frente al Español, que parece ser se ha recuperado mucho en los últimos encuentros. El gol de la victoria catalana lo marcó Lasala en su propia meta.

Los bilbaínos, en un encuentro pleno de emoción, se dejaron los dos puntos en litigio en los últimos minutos del encuentro disputado en Mestalla.

El Celta tampoco consiguió vencer a Barcelona en Balaidos, contentándose con un empate; o mejor dicho, no contentándose, porque el árbitro tuvo que suspender el encuentro en dos ocasiones por el abucheo que fué objeto el Sr. Asensi. Como vemos, este campo se le da muy mal a los árbitros. Primero Azón, después Asensi, después cualquier árbitro.

El Coruña y el Sevilla vencieron en Alcoy y en Lérida, no con gran facilidad, pero vencieron, porque tanto el Alcoyano, como el Lérida, no son equipos de Primera División.

Como suponíamos, la Real Sociedad y el Málaga vencieron fácilmente al Murcia y al Santander, permitiéndose el primero el lujo de golpear a su rival.

Con estos resultados se acortan distancias, ya que el líder perderá la cabeza al menor descuido, cabeza que puede pasar a cualquiera de éstos: Sevilla, Real Sociedad o Atlético de Madrid, sin olvidar que el Coruña y el Barcelona están apretando mucho en estos últimos encuentros. Pero si la cabeza da emoción, la cola aclara sus posibilidades.

Cine

LA CAUTIVADORA (España)

Producción norteamericana, dirigida por Frederick de Córdoba e interpretada por Yvonne de Carlo y Charles Coburn.

Modestas son las intenciones de esta película e insignificante lo que se ha conseguido. Esa nota desenfadada que parece perseguir, no llega a cobrar forma en ningún momento. Acaso, un esbozo de originalidad y de ironía en la distinta manera de ver el suceso tres de los hombres que lo presenciaron, pero demasiado leve, demasiado poca cosa para que pueda despertar el interés. Digamos que la realización es simplemente rutinaria, correctos los actores en la medida de sus reducidos personajes, si mérito alguno el técnico. Así, tenemos una película más de las que pasan sin pena ni gloria.

Eduardo La Rica.

siciones, pues cada fecha que pasa, coloca en posición más desagradable al Murcia, Alcoyano y Lérida.

En nuestro grupo, y en el partido de rivales madrileños, el Rayo venció con facilidad al Cuatro Caminos, en un buen encuentro que no se resolvió hasta el segundo tiempo.

En el otro partido de rivales manchegos el equipo de la capital consiguió arrancar un punto, que le destaca como gran equipo.

El Guadalajara consiguió otro punto frente a nuestro próximo rival el Emeritense en su propio campo, lo que nos da mayores esperanzas para el próximo domingo.

El Calvo Sotelo arrancó otro punto en Alcalá. Ojo al Puerto Llano, que le pasa lo que a nuestro conjunto, que una vez acoplado ha comenzado a conseguir muchos frutos.

La Balompédica venció al Avila, pero como no vimos el encuentro esperemos a saber lo que pasó a través de nuestro camarada UVEA, que ha sido el encargado de comentarlo.

El resto de los encuentros fué de acuerdo con nuestra previsión de ambiente casero.—ARAGON.

CLASIFICACION

PRIMERA DIVISION

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Valladolid.....	10	7	2	1	20	10	16
Sevilla.....	10	7	1	2	32	19	15
R. Sociedad.....	10	6	2	2	33	17	14
At. Madrid.....	10	5	3	2	36	23	13
Barcelona.....	10	5	2	3	39	20	12
Coruña.....	10	6	0	4	32	17	12
Madrid.....	10	5	1	4	37	34	11
Valencia.....	10	4	2	4	18	18	10
Santander.....	10	4	2	4	18	27	10
Málaga.....	10	4	1	5	21	16	9
At. Bilbao.....	10	4	1	5	28	24	9
Celta.....	10	4	1	5	22	25	9
Español.....	10	3	2	5	25	33	8
Murcia.....	10	1	3	6	10	30	5
Lérida.....	10	2	0	8	18	50	4
Alcoyano.....	10	1	1	8	12	38	3

TERCERA DIVISION (IV GRUPO)

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Guadalajara.....	10	7	2	1	25	15	16
Cacereño.....	10	5	3	2	22	11	13
Tomelloso.....	10	5	3	2	25	13	13
Avila.....	10	5	3	2	20	13	13
Manchego.....	10	5	2	3	24	12	12
Badajoz.....	10	4	2	4	26	26	10
Segoviana.....	10	4	2	4	27	25	10
Calvo Sotelo.....	10	4	2	4	20	16	10
CONQUENSE.....	10	4	2	4	15	19	10
Alcalá.....	10	4	2	4	13	18	10
Rayo.....	10	4	1	5	17	14	9
Emeritense.....	10	3	3	4	18	25	9
Valdepeñas.....	10	4	1	5	17	22	9
Talavera.....	10	3	1	6	25	34	7
C. Caminos.....	10	1	3	6	9	28	5
Toledo.....	10	1	2	7	13	21	4

acumuladores
OXTVOL
SERIE ESPECIAL «PLATA»
Un año de garantía

Vides americanas

Francisco Clua Amorós
Barbados y estaquillas de plantas americanas
Villena (Alicante)
Representante en ésta:
Jesús González Cuesta
Calle González, Francés, 10 — Cuenca

Ni con lluvia ni con sol nadie vende como
Rosalino, S. L. **Roger, S. L.**
TRAJES, GABARDINAS, PAPELERIA, REGALOS,
ABRIGOS, GABANES JOYERIA, RELOJERIA Y
Y VAJILLAS JUGUETES
Teléfono 657 Teléfono 661
PROBAR Y VEREIS REALIDAD